

C.006 /47

505

1979, septiembre, 7. Valladolid.

comunicado de prensa de la comisión ejecutiva regional de CCOO de
reserva la voz sobre la revisión salarial por parte del Gobierno, de
los miembros

COMUNICADO A LA PRENSA

La Comisión Ejecutiva Regional de CC.00. de Castilla la Vieja, en su reunión del 9 de Septiembre, ha analizado el contenido de los decretos-ley, que se refieren a la política económica del Gobierno, y a las normas para abordar la revisión salarial de los convenios. Así mismo se ha mostrado preocupada por la política antibrera del Gobierno, quien está empeñado en aprobar un estatuto de los trabajadores, en el que se deja de lado a los intereses de estos. Finalmente acordó denunciar los frenos que algunos partidos de la derecha están poniendo al desarrollo del proceso autonómico en Castilla-León, así como establecer un calendario de trabajo, para fortalecer nuestras organizaciones a nivel regional, en la línea de consolidar a CC.00. En Castilla.

La Comisión Ejecutiva Regional de CC.00., resolvió denunciar ante, la opinión pública y los trabajadores de Castilla, el fraude que supone para nuestro pueblo, y en especial para los sectores menos favorecidos económicamente, la aplicación de una política económica, elaborada por el Gobierno al margen del conjunto de las fuerzas políticas y sociales representativas. Una política que en sintesis persigue el aumento de la inversión privada, por la vía de las explotación a los trabajadores facilitando el despido libre y gratuito, asegurando la perdida de la capacidad adquisitiva de los salarios, etc. Nos preocupa sobre todo, el que si bien se reconoce el carácter estructural de la crisis que padecemos, no se ofrece nada que no sean soluciones coyunturales, siempre en beneficio de los grandes capitalistas, y nunca atendiendo a los intereses generales del País en su conjunto.

Atendiendo a la problemática concreta de nuestra Región, es tema es aún más grave, ya que del contendio del Decreto-Ley, no se desprende ninguna alternativa real a la problemática de la pequeña y la media empresa, con lo que un importante sector de trabajadores y empresa-

rios, se quedan en el total desamparo dentro de las previsiones económicas del Gobierno.

La Comisión Ejecutiva Regional de CC.00. quiere denunciar tambien, la política del gobierno, en relación con la revisión salarial del los convenios colectivos. Estimamos que el aumento de los salarios del 1,7% recomendado y no obligado, es una cantidad totalmente insuficiente. La Unión Regional de CC.00. de Castilla la Vieja, pondrá todo su empeño, para que la revisión salarial de los convenios colectivos, se realice de acuerdo con el incremento experimentado por el Indice de Precios al Consumo, es decir, sobre la base del 7,3%. La revisión salarial impuesta unilateralmente por el gobierno, ~~no~~ es una medida que no vamos a aceptar, en tanto que solo pretende disminuir la capacidad adquisitiva de los asalariados.

El Estatuto de los Trabajadores es otro de los temas que nos preocupa. La Ejecutiva Regional de C^o.00. hicimos públicos en su día los motivos por los que no podíamos aceptar el Texto propuesto por el Gobierno. En todo caso, ~~no~~ consideramos inadmisible un texto que ha sido elaborado a espaldas de los trabajadores. Entendemos, que se hace necesaria la redacción de uno nuevo, en la que participen los sindicatos representativos las fuerzas políticas parlamentarias y el Gobierno.

En otro orden de cosas, la Ejecutiva Regional de CC.00. de Castilla la Vieja, mostró su preocupación, por el incumplimiento de los plazos para el inicio del proceso autonómico ~~ya~~ en Castilla -León. En este sentido, acordó denunciar ante la opinión pública y los trabajadores, la actitud de determinados ~~los~~ partidos políticos de la Derecha, empeñados en poner freno al inicio de dicho proceso.

Tras toda una serie de consideraciones, la Ejecutiva Regional de CC.00. de Castilla la Vieja, acordó resolver, de acuerdo con las orientaciones del Consejo Federal en su reunión del 7 de septiembre, por lo

que convoca a todos los trabajadores de Castilla, a mobilizaciones en contra de la política económica del Gobierno, por una salida progresista a la crisis, en contra de la revisión salarial decretada por el Gobierno, en la exigencia de revisar los salarios partiendo del 7,3% de incremento automático, por un estatuto de los trabajadores que recoja los derechos que nos pertenecen en materia sindical, campaña que concluirá en una acción generalizada en todo el País

Valladolid, 9 de Septiembre de 1979.

Ejecutiva Regional de CC.00. de Castilla la Vieja.